

# 房総半島に魅せられて

関東HMCCの皆さん、こんにちは。東海HMCCの田中です。  
先日は、7/6(金)~8(日)の間、副会長である山田さんの工房にお邪魔させていただきました。山田さん・寺岡さん・大森さんはじめ沢山の方にお世話になり本当に有り難うございました。お蔭様で**サイドオーニング・水タンク他完成**しました。

金曜日夕方、愛する妻を自宅(愛知県渥美半島)に残し一人で千葉県の房総半島に向けコースターを走らせた。田舎っぺの私にとって東京は恐ろしい都会である。首都高速に入れば一段と交通量も増しハンドルに力が入る。高層ビルは明かりが輝き、イルミネーションがすごく美しい。あっ、東京タワーだ!!。オレンジ色に照明が照らされまたまた感動だ!!。次は、レインボーブリッジ!。洒落た風景だ。こんな所で妻...いや違う出来れば若い女性と.....夜のレインボーブリッジは、ほんの一瞬だが私の心を和ませてくれた。

右前方には、ディズニーランド。ここは、以前来たがあまり思い出が残っていない。そのうち車は、京葉道路に入った。山田さん、寺岡さんと携帯で連絡を取り合い野呂Pで寺岡さんと合流するが、まだ寺岡さんは自宅で**お美しい奥様とLOVEラブ**とのこと...。山田さんの工房に到着したのが深夜11時。2ヶ月ぶりにお会いし、さっそく再会を祝い乾杯。午前2時頃までHMCCの花が咲いたが朝からの作業のため一人だけのベッドに淋しく移動。翌朝、目が覚めまわりを探索するとここの工房の広大さにびっくりしました。これだけ広い土地があれば、例会はここで十分である。なぜか、ショベルキャタピラーまで置いてある...?山田さんのお仕事は建設関係...?キャンピングカーの改造屋さん...?

土曜日、いよいよ私のコースターに改造のメスが入る。  
悪玉菌の水タンクを取り外し、山田さんに製作頂いたステンレス製の水タンクと入れ替えるが、贅沢にも私の車は温水配管も有り、かなり面倒な構造である。シャワーを有効活用したいためタンクの容量も過去の80Lから140Lに改造をお願いしたのです。  
また、車両後部に外栓を設置頂いたお陰で汚れ物などこの場所で処置でき感謝しています。これで、大汗を掻いても、また就寝前のシャワーも活用できる!!。万歳 イ!!。

次は、整形手術の番です。以前から欲しかったサイドオーニングの取り付けです。ここは、寺岡頭領の指示どおり「心配すんな!、俺の車と違うから遠慮なく穴開けちゃえ」Iッ!!...心配をよそにすんなり取り付けが完成し、どこから車を眺めても色男に大変身しました。(移動中など可愛い娘ちゃんに逆ナンパされるかも...!!?)心配ですが...ココ

外観は完璧に変身できたので、今度は車内にキッチンテーブルが欲しいと妻の要望で大森ホームサービスの大森社長に依頼した所、1時間くらいで立派な家具調テーブルをオーダーメイドで作って頂きました。次回の全国大会でお会いしたときに妻が、大森社長にご馳走を披露してくれることと思います。楽しみにお待ちしておりますね！大森社長！！。

土曜日の夕刻には関東HMCC皆さんが15名位集まられたと思います。この日の夜は、星空を眺めながら露天風呂をいただきました。広大な敷地の中での露天風呂は最高でした。会長の祐乗坊さんが「風呂が沸騰して入れない!!」と大騒ぎになり番頭役の寺岡さんは2回も浸かったとか...? 井戸温泉の湯加減はいかがでしたか?

♪いーい湯だなあ!  
♪いーい湯だなあー!! ♪♪

今回は、副会長の山田さんはじめ寺岡さん・大森さん・祐乗坊さん・村串さん・中村さん・宿利さん・滝さん・しのながさん他沢山の皆さんにお世話になり本当に有り難うございました。関東の皆さんが観光などで渥美半島にお越しの際は接待させていただきますので連絡ください。また、近いうちに皆さんとお会いできますことを楽しみにしております。皆さん、お疲れ様でした。有り難うございました。

東海 HMCC 田中

